



## **Nota Informativa**

N° 09

Fecha: 06/03/2019

Of. Imagen Institucional y RR.PP. Web: cutervo.regioncajamarca.gob.pe Facebook: gsrcutervo@gmail.com



## Oficializan convenio entre GSRC, Municipalidad de Santo Tomás y Asoc.de Ganaderos





Con la finalidad de fortalecer el proyecto productivo de mejoramiento de la cadena productiva del ganado criollo vacuno y criollo mestizo en Santo Tomás, la Gerencia Sub Regional de Cutervo firmó convenio tripartito con la Municipalidad de indicado Distrito y la Asociación de Ganaderos y Productores.

Luego de evaluar el estado situacional del proyecto, nuestras autoridades mencionaron que era de suma importancia firmar este tipo de convenios con el objetivo de garantizar el funcionamiento de este proyecto productivo, mismo que constituye una importante contribución con el desarrollo de la ganadería en nuestra Provincia.

Ante ello, se determinó que la Municipalidad Distrital de Santo Tomás asumirá el costo del forraje para la alimentación de los dos ejemplares de raza Fleckvieh adquiridos; así como concentrado y contratación de personal calificado para la continuación de este importante proyecto.

Por su parte, la Gerencia Sub Regional, a través de la Sub Gerencia de Promoción y Desarrollo, se comprometió a apoyar con todos los bienes adquiridos para el funcionamiento de la posta de inseminación artificial y con unidades móviles, lo que resulta una contribución importante. Por su parte, la Asociación de Ganaderos y Productores de Santo Tomás cumplirán con el cuidado de los enseres, mantenimiento de su organización y cuidado de los mencionados ejemplares.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, expresa su compromiso de seguir trabajando con la finalidad de consolidar proyectos que busquen el desarrollo integral y sostenible de Cutervo y sus distritos.

## Sub Gerente de Promoción y Desarrollo se reune con pobladores de Paltic, Sagasmache, La Colpa y Paric



Con el objetivo verificar el estado situacional de la obra "Apertura y Mejoramiento del Camino vecinal Cruce Paltic, Sagasmache, la Colpa Paric", El Sub Gerente de Operaciones Lic. Oscar Mena Vílchez, visitó dichos centros poblados, donde se reunió con los moradores de la zona, con el fin de dar solución a la interrupción de su vía; acordando que en los próximos días, se repararía y se pondría en funcionamiento la maquinaria para realizar trabajos de limpieza y mejoramiento de algunos tramos.

Al mismo tiempo a través de su área de Promoció y Desarrollo encaminará proyectos productivos para mejorar la calidad de vida de sus agricultores.



## Forman Mancomunidad en el distrito de la Capilla para preservar nuestros recursos naturales



Con la finalidad de consolidar proyectos a través de la articulación de recursos y capacidades en busca de contribuir a mejorar la calidad de vida del ciudadano, así como preservar nuestros recursos naturales, la Gerencia Sub Regional de Cutervo participó en la conformación de la Mancomunidad Municipal del Parque Nacional de Cutervo.

En evento desarrollado en el Distrito de Santo Domingo de la Capilla, participaron autoridades y representantes de diferentes instituciones pública y privadas, quienes pudieron exponer su compromiso de unir esfuerzos para el fortalecimiento de la mancomunidad buscando preservar nuestra reserva natural y crear surcitos turísticos.

Ante ello, el Gerente Sub Regional de Cutervo, Lic. Luis Pinedo Vega, acompañado de representantes del Gobierno Regional de Cajamarca, mencionaron que se espera realizar un trabajo conjunto con la finalidad de gestionar recursos de la cooperación internacional; así como encaminar proyectos sostenibles en el sector turismo que permitan mejoran y consolidar el desarrollo de nuestra Provincia y la Región.

Por su parte, alcaldes de los distritos colindantes con la Reserva Natural del Parque Nacional de Cutervo, mencionaron que en un corto periodo formalizarán esta mancomunidad con la finalidad de preservar dicha área natural y general el turismo en nuestra provincia.